

ANGELITA DE DOS MESES MURIÓ POR GOLPES MÚLTIPLES

Encierran a papás por muerte de bebé

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

El Juzgado Penal de Turno Extraordinario de San José mandó al tabo a los papás de la bebita de dos meses que murió por una hemorragia cerebral el viernes pasado.

Se trata de una mujer de apellido Soto, de 19 años y un menor, de 17 años, los dos vecinos de Pavas.

Las autoridades le dictaron cuatro meses de prisión preventiva a Soto, mientras que al menor tres meses de chirola.

Oficiales investigan a estos jóvenes como responsables de los golpes que recibió la pequeña.

La directora del Hospital de Niños, Olga Arguedas, dijo que se enteraron de la tortura que sufrió la pequeña el jueves anterior.

Ese día, la mamá de la pequeña la llevó en la tarde a la clínica de Pavas, porque tenía problemas para respirar.

Debido a la condición en la que estaba, la llevaron al Hospital de



La bebita de dos meses murió después de ser bautizada. ARCHIVOLT

Niños. “Dentro de los hallazgos se notó que tenía hemorragias internas, fracturas en el cráneo, en las costillas y piernas, hallazgos que son altamente sospechosos de abuso físico”, afirmó la doctora.

El viernes pasado, a las 7:50 a. m., doctores y enfermeros le hicieron un bautizo a la pequeña; ella murió una hora después.